SOUVENEZ-VOUS DANS VOS PRIÈRES

de l'âme de Dame

Marie DE BILLOËZ

veuve de Monsieur

René MOREAU

Ancien échevin et conseiller communal d'Ellezelles Médaille civique de 1re classe Palmes 1940-1945 de la Croix-Rouge Palmes d'argent de l'Ordre de la Couronne

née à Ellezelles, le 22 janvier 1882, et y pieuvement décédée le 25 mars 1970, munie des Secours de N. M. la Sainte Eglise.

Au revoir, Madame Marie; votre famille et tout Ellezelles vous disent merci.

Merci pour votre longue vie parmi nous. Et quelle vie. Avec votre mari, le vétérinaire Moreau, vous avez parcouru tout notre village; aucun hameau, aucune famille, aucune ferme ne vous étaient étrangers. Lorsque le temps était venu de vous reposer et de rester chez vous, votre maison était devenue la maison du bon accueil.

Merci surtout, Madame Marie, pour votre souci constant de vie chrétienne dans notre village; vous y excerciez, oh, combien délicatement, un sacerdoce que nous pouvons tous vous envier. Madame Marie, vous n'avez jamais été maman, mais vous étiez la maman de beaucoup d'enfants d'Ellezelles.

Ces dernières semaines, vous étiez fortement diminuée; mais c'est au moment où la lucidité devient passagère, que les plus grandes vérités qui ont mené votre vie, se disent sans aucune retenue: vous disiez tout haut ce qu'avant vous pensiez tout bas: votre famille du ciel et celle de la terre ne faisaient plus qu'un; le voyage vers le ciel pour y retrouver votre époux et vos défunts vous semblait quelque chose de tout naturel au point que vous trouviez bien long le temps qu'il faut pour mourir. Quelle noblesse chrétienne, quelle récompense aussi d'entrer dans la mort terrestre avec autant de sérénité; il nous semble qu'il faut avoir vécu très chrétiennement, qu'il faut avoir cru en toute vérité à la résurrection pour désirer la mort ainsi à bras ouverts.

Christ ressuscité, Tu connais nos faiblesses et nos générosités, reçois dans ton royaume de paix et de bonheur notre sœur Marie; sa famille et toute la communauté paroissiale te la recommandent. Pardonne ses faiblesses et tiens compte de sa grande générosité. Amen.

Les familles DE BILLOËZ, MOREAU et WALLEMACQ

vous remercient.

Ag. d'Imp. J. Moreau-Rassemont, Ellezelles